



DIE SPITÄLER DER SCHWEIZ
LES HÔPITAUX DE SUISSE
GLI OSPEDALI SVIZZERI

Medienmitteilung

Isabelle Moret zur H+ Präsidentin gewählt

Bern, 3. November 2016. Die Waadtländer Nationalrätin Isabelle Moret wurde an der Generalversammlung von H+ Die Spitäler der Schweiz einstimmig von den Mitgliedern gewählt. Sie folgt per sofort auf Charles Favre, der zehn Jahre das Präsidium innehatte.

An der heutigen Generalversammlung von H+ wählten die Mitglieder Nationalrätin Isabelle Moret einstimmig zur neuen Präsidentin. Der H+ Vorstand nominierte die versierte Politikerin bereits im März 2016. Mit Isabelle Moret hat H+ eine würdige Nachfolgerin von Charles Favre gefunden, die sich bestens in der Gesundheitspolitik auskennt. H+ Vizepräsident, Matthias Mühlheim, der als Präsident der Findungskommission mit der Nachfolge des Präsidiums betraut war, betont: „Mit Isabelle Moret haben wir eine hervorragende Politikerin und Persönlichkeit für das H+ Präsidium gewinnen können. Wir sind davon überzeugt, dass sie die Interessen der Spital- und Klinikbranche auf gesundheitspolitischer Ebene gekonnt vertreten wird.“

Die 45-jährige Waadtländerin ist Anwältin und engagiert sich bereits seit 1998 in der FDP.Die Liberalen. Sie war von 1999 bis 2006 Grossrätin des Kantons Waadt. 2006 wurde sie in den Nationalrat gewählt, wo sie von 2006 bis 2007 Mitglied der Kommission für Rechtsfragen und von 2007 bis 2011 in der Geschäftsprüfungskommission war. Aktuell ist Isabelle Moret Mitglied der Staatspolitischen Kommission (seit 2007) sowie der Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit (seit 2011). Neben ihrer politischen Tätigkeit ist sie Präsidentin der Föderation der Schweizerischen Nahrungsmittelindustrien (FIAL) und in dieser Funktion Mitglied des Vorstands von Economiesuisse. Weiter ist sie Verwaltungsratsmitglied der Swissgrid AG und der Retraites Populaires im Kanton Waadt.

H+ Präsident Charles Favre hatte an der Generalversammlung 2015 bekannt gegeben, im November 2016 nach zehnjähriger Tätigkeit, wie in den Statuten vorgesehen, das H+ Präsidium abzugeben. Der gesamte Verband dankt Charles Favre für sein langjähriges, grosses und nachhaltiges Engagement zugunsten der Spitäler, Kliniken und Pflegeinstitutionen.

Medienkontakt

Matthias Mühlheim, Vizepräsident H+
Tel. G: 061 836 50 05
Mobile: 079 412 54 48
E-Mail: m.muehlheim@reha-rhf.ch

Für Fragen an Isabelle Moret: Mobile: 079 332 08 23, E-Mail: info@isabelle-moret.ch

H+ Die Spitäler der Schweiz ist der nationale Verband der öffentlichen und privaten Spitäler, Kliniken und Pflegeinstitutionen. Ihm sind 263 Spitäler, Kliniken und Pflegeinstitutionen als Aktivmitglieder an 369 Standorten sowie rund 170 Verbände, Behörden, Institutionen, Firmen und Einzelpersonen als Partnerschaftsmitglieder angeschlossen. H+ repräsentiert Gesundheitsinstitutionen mit rund 185'000 Erwerbstätigen.
